



M.Sc. Ana Yury Navarrete Contreras

Directora DEGB4

Datos Personales:

Dirección: 75 sur del INS, Cañas, Gte, Costa Rica

Fecha de Nacimiento: 29/06/1968

Lugar de Nacimiento: Santa Cruz, Gte, Costa Rica

Teléfono de contacto: 8720-0568 / 2668-6634

Estado civil: Casada

Correo Electrónico:

anayurynavarrete@icloud.com yunava1@gmail.com

Formación Académica:

Bachillerato: Bachillerato general en el Colegio Agropecuario de Cartagena, Santa Cruz, Guanacaste.

Educación superior: Profesorado en primaria, UCR. Bachiller I y II ciclo, UNED.

Licenciatura

Maestría en Administración Educativa, Universidad de San José.

Maestría en Inclusión Educativa, Universidad Latina.

Experiencia Profesional:

Desde 1989 hasta 1997 laboré como profesora PGB1.

Inicio mis labores como docente en el Ministerio de Educación en 1989.

En 1997 el Ministro de Educación; Eduardo Doryan Garrón, el Viceministro Stefano Arias Ocampo y el Asesor Principal de SIMED Arnobio Maya, rinden reconocimiento a la suscrita en el Primer Encuentro de Innovaciones de Escuelas Líderes.

En el año 1998 trabajé como asistente de la Jefatura de Recursos Humanos de la Dirección Regional de Enseñanza de Cañas

En 1999 fundamos la Escuela Invu Las Cañas, siendo su primera directora y fundadora. En este mismo año recibí un reconocimiento a nivel nacional por la presentación de la innovación “Escuela sin paredes” reconocimiento emitido por la Viceministra Académica Msc. Zaida Sánchez Moya y asesores nacionales de CENADI, Sra: Daysi Orozco Rodríguez Sub-Directora, y la coordinadora de SIMED, Lcda. Cecilia Motta.

En el año 2000 el Ministro de Educación el Sr: Guillermo Vargas Salazar y el Dr: Guy de Terramond Peraita brindan reconocimiento a la suscrita por la organización de la Feria Científica y Tecnológica realizada en la Dirección Regional de Enseñanza de Cañas.

Igualmente en el año 2000, recibo reconocimiento por la Licda. Leila Suarez y el Lic. Gerardo Lacoutere, Asesores Nacionales de SIMED, por su riqueza de actitud, dedicación, compromiso, entusiasmo, trabajo en equipo, proyección comunal y vocación hacia la docencia.
Año 2002 el pueblo de Cañas la elige regidora municipal.

Desde Año 1999 hasta el 2004, participe activamente en la realización de cambios culturales en la niñez y padres de familia de la comunidad de Las Cañas en cuanto a motivación, autoestima, amor propio...

Año 2005 comenzamos a recoger los frutos de los cambios culturales realizamos mediante una acción ciudadana activa, constante..

Año 2005 laboré como asesora supervisora del circuito 01 de Cañas, en ese entonces coordiné con la fundación FUNDARBOL para capacitar a estudiantes y docentes de primaria, para la siembra de árboles nativos de la zona.

Año 2009 la MSc. Teresita Cubillo Canales, supervisora del circuito 01 Cañas, emite un reconocimiento por los aportes a los estudiantes en cuanto a valores cívicos y culturales, rescate del folklor y tradiciones de Guanacaste.

Año 2010 la MSc. Teresita Cubillo Canales, supervisora del circuito 01 Cañas, emite un reconocimiento por fomentar en los estudiantes y personal docente los valores de solidaridad, respeto, iniciativa, y sensibilidad, además por su innegable valor en pro del mejoramiento de la calidad de la educación.

Año 2011 Personal docente de la Escuela INVU Las Cañas dan reconocimiento a la suscrita por la organización del Festival de las Artes.

Año 2011 El Concejo Municipal y Alcaldía de cañas otorgan reconocimiento a la suscrita a favor del bienestar de la comunidad estudiantil y me declaran educadora modelo del Cantón de Cañas.

Año 2011 la Dirección Regional de Enseñanza de Cañas y el Doctor Victorino Geraldí Obispo de la diócesis Guanacaste rinden homenaje a mi persona en el día del educador 21 de noviembre, por la puesta en práctica de los valores aportados a la educación.

Año 2012 y 2013 el MINAET Otorgan reconocimiento al centro educativo que dirijo como bandera azul ecológica de cinco estrellas.

Reconocida Participación Ciudadana en el Desarrollo de Algunos Proyectos de impacto a Nivel Institucional, Regional y Nacional

-Gestioné Con los padres de familia, empresas públicas y privadas la construcción de la Escuela INVU las Cañas en Beneficio de la niñez y comunidad de las Cañas, actualmente se benefician 420 estudiantes de primaria (Ver testimonios de personalidades del Cantón de Cañas).

-Capacita y asesora a través de un periódico escolar a Ingenio Taboga, en materia de salud ocupacional, mientras me desempeño como docente de la escuela líder de Bebedero de Cañas (Ver testimonio del Gerente Industrial de Ingenio Taboga).

-Asesora y capacita a directores y estudiantes del circuito 01 de Cañas en la siembra de árboles nativos de la zona, al año 2011 se habían sembrado 20.000 especies (ver testimonio del presidente de FUNDARBOL).

-Lideré la participación activa del cantón de Cañas en el Primer encuentro que realiza el presidente de la asamblea legislativa del Año 2011, señor, Juan Carlos Mendoza García.

Participé en la elaboración del Plan de Gobierno local del actual alcalde municipal Dr. Lizanías Zúñiga López

-Elaboré una recopilación socio cultural en donde se destacan los atractivos turísticos, desarrollo empresarial, deporte, instituciones, entre otros del cantón de Cañas con el propósito de firmar un convenio de hermandad entre Cañas y China (Ver video).

Elaboración de escritos para el mejoramiento de la calidad de la educación:

-Manuales de procedimientos para:

Contratación administrativa para compra de alimentos.

Control Interno para la supervisión de programas de estudio.

Seguimiento de registros de actividades.

Seguimiento para revisar expedientes PRIN.

Fomento de Valores y mitigar la violencia en salones de clase.

-Revisión de Pruebas que se aplican a los estudiantes.

-Funciones contextualizadas de las especialidades de trabajo social, psicología y orientación

Investigaciones Realizadas:

-Análisis de desempeño de los docentes de apoyo fijo en relación a las estrategias metodológicas que aplican a los educandos de educación especial.

-Documental histórico sociocultural del cantón de Cañas

Desempeño Político dentro del PAC

En el año 2010 me incorporo al Partido Acción Ciudadana (PAC) motivada en la lectura del libro Ética y Democracia y los estatutos del PAC creados por el mismo.

En ese mismo año lideré con un grupo de militantes del PAC la campaña electoral del actual Alcalde de Cañas, Doctor Lizanías Zúñiga, en la cual logramos un resultado del 68% de votos recaudados a favor del PAC, siendo el contrincante derrotado del PLN, además participé ampliamente en la elaboración del plan de gobierno del señor Zúñiga.

Año 2012 - Mi destacada participación dentro de los procesos de la alcaldía motiva a las estructuras del PAC a proponer mi nombre para ocupar puestos importantes dentro del partido, por lo que actualmente me desempeño como Presidenta del Comité Ejecutivo de Cañas, Delegada Distrital, Delegada Cantonal, Delegada Provincial y Delegada Nacional.

Año 2013 - Organicé la convención interna del PAC, realizada en el cantón de Cañas, en este mismo año participé activamente en las asambleas nacionales del PAC, aportando el conocimiento necesario para la modificación de estatutos, reglamentos y otros, en conjunto con otros delegados nacionales y logramos dentro de las más importantes modificaciones; reducir los años necesarios de permanencia en el partido para aspirar al cargo de Candidato a la Presidencia de la República, siendo en esta ocasión Don Luis Guillermo Solís el beneficiado.

En el 2013 participé activamente en los procesos de selección a candidatos a diputados en calidad de delegada nacional.

Año 2014 – Participo activamente en el nombramiento de frentes de educadores en los diferentes cantones de la provincia de Guanacaste, además coordiné la consulta ciudadana que realizó la comisión nacional de educación del PAC en su gira por Guanacaste.

Realizamos una visita casa a casa con el Diputado Juan Carlos Mendoza para solicitar el voto por nuestro candidato presidencial

Recibí a Don Luis Guillermo Solís en algunas de las giras por Cañas.

Idiomas:

Español

Otros datos de Interés:

Conocimientos a nivel de usuario de Microsoft Office, en tratamiento de texto.

Disponibilidad para viajar

Vehículo propio

En fe de lo anterior, se adjunta oficio N° DREC-487-2011 del 24 de octubre 2011, emitido por el actual Director Regional de Enseñanza de Cañas, señor Rolando Mejía Moreira.